
智行理财网
为什么银行喜欢以卡办卡？原因在这里！

在申请信用卡的时候，有个技巧就是教大家以卡办卡，说这样通过率会高一点。这
种说法正确吗，为什么银行喜欢以卡办卡？那么下面就来简单地说一下这个问题，
希望对大家能够有所帮助。

一、为什么银行喜欢以卡办卡？

因为银行在给用户办理信用卡的时候，也是会承担一定的风险的。比如该用户还款
能力怎么样，是不是每期都能按时还上款呢？还有这个人信用情况怎么样，会不会
每期都要逾期去催？在这种担心下，如果能够提供用户其他信用卡的用卡情况，那
么是很清晰地可以了解到用户的消费情况、还款情况，银行也就好决定是否下卡，
什么额度比较合适，风险也会相对小一些。

二、以卡办卡一定通过吗？

并不一定，上面也提到过，以卡办卡能让用户通过率高一点。但是前提是之前的用
卡情况正常、良好，没有违规使用也没有逾期行为。不然的话，能否通过都是个问
题，其他什么高额度就更别谈了。
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以上就是希财君关于“为什么银行喜欢以卡办卡？以卡办卡一定通过吗？”的回答
。总的来说，银行喜欢用户以卡办卡，只不过是想通过其以往的用卡情况来判断是
否审批通过、给多少额度合适，降低信用卡资金风险。至于以卡办卡的通过率，还
是需要根据用户的综合资质情况来决定。资质好就顺利通过了，资质不好很容易被
拒。
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